Le Parti des Travailleurs du Brésil rend officielle la candidature de Lula aux présidentielles d'octobre



Brasilia, 4 août, (RHC).- La campagne électorale démarre ce samedi au Brésil. Le Parti des Travailleurs du Brésil a décidé de rendre officielle ce samedi la candidature de son leader Luiz Inacio Da Silva, Lula aux présidentielles du 7 octobre.

Pourtant, Lula est écroué en prison depuis 120 jours à Curitiba, capitale de l'État de Parana pour corruption passive et blanchiment d'argent alors qu'aucune preuve n'a été présentée contre lui.

L'ex-président brésilien dont le gouvernement a sorti plus de 30 millions de ses compatriotes de la misère se trouve en tête de tous les sondages d'intentions de vote.

L'ex-gouverneur de Sao Paulo, Geraldo Alckmin, connu comme le candidat du coup d'État, était également censé de rendre officielle sa candidature aux élections du 9 octobre. Alckmin a d'ores et déjà

reçu l'appui de plusieurs partis.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/168282-le-parti-des-travailleurs-du-bresil-rend-officielle-la-candidature-de-lula-aux-presidentielles-doctobre$



Radio Habana Cuba